

principales razas de bovinos en México

Hereford,

Una característica sobresaliente de los Hereford es la combinación de colores

La tonalidad del color del cuerpo va del rojo claro al rojo oscuro.

El Hereford es una raza que va del mediano al gran tamaño

la tendencia en su crianza es obtener ganado más compacto, de líneas sanguíneas más cerradas, de madurez precoz y de extremidades cortas.

La mayor parte del ganado es de excelente constitución, siendo profundo y ancho de tórax y abdomen.

Son animales precoces;

el rendimiento de carne limpia en novillos varía entre el 60 y el 63%.

El peso al destete de los machos es de 337 kg promedio (292 a 381 kg).

El peso promedio de las vacas adultas es de 550 a 620 kg

El peso de los toros es el de 900 a 1100 kg. Los machos añejos alcanzan 550 kg.

Charolais

Los animales Charolais poseen un color blanco o blanco cremoso;

El pelo puede ser corto en verano, se espesa y se alarga durante las épocas de frío.

La mayoría de los terneros nacen con cuernos, aunque muchos criadores los extirpan cuando los terneros son jóvenes.

Una de las características más destacables consiste

En la

Musculatura sumamente desarrollada que se encuentra en las extremidades y sobre el lomo de los mejores representantes de la raza.

Los toros adultos pesan 900 a 1250 kg y las vacas de 560 a 950 kg.

el pelo es corto en verano y largo en invierno.

En cuanto la eficiencia reproductiva la raza charolesa ha mostrado:

Una tasa de preñez 81%,tasa supervivencia de 96%,asi como una tasa de destete de 78%

Es también una de las razas favoritas para cruza terminales en no solo en países desarrollados sino también en la región Latinoamericana por el excelente vigor híbrido de las cruza.

En México se le localiza en el Norte y Noreste: Chihuahua, Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas.

Brahman,

La raza Brahman destaca por el pelaje predominantemente blanco de las hembras con color ceniza en el cuello y giba.

El Brahman estándar es de buen tamaño, cabeza ancha, perfil recto, cuello corto y grueso, y con la barbilla desarrollada

Los cuernos son cortos, gruesos y dirigidos hacia atrás y hacia afuera

El pecho es profundo y ancho, tronco cilíndrico con caderas amplias y musculosas.

Algunas características de la raza son:

Precocidad: su crecimiento y desarrollo muscular es muy rápido

Habilidad materna: crían terneros en excelentes condiciones y con buenos pesos

Capacidad de producción: la vida productiva supera los 12 años, siendo más larga que la de las razas europeas

Producción de leche: es suficiente para la crianza del ternero, produciendo entre 22 a 24% más de leche que vacas de otras razas para carne. La ubre está bien desarrollada

Su instinto maternal es muy fuerte y presentan una baja incidencia de partos distócicos

Sus toros sirven a un mayor número de hembras, son más fértiles en condiciones tropicales y viven más años

debido a la gran amplitud pélvica y a que por lo general los terneros son livianos al nacimiento

Por su mayor longevidad, la vaca deja mayor descendencia y es más rentable